

PCF

MUNICIPALES MAUREPAS 2014

19000 CITOYENS DANS LA VILLE

COMMUNIQUE: NOTRE DECISION

Le 29 novembre 2013, nous écrivions et nous portions à votre connaissance: « Ce que nous voulons pour MAUREPAS: une politique municipale vraiment de Gauche, que ces élections se fassent dans une très grande clarté et une démocratie coopérative et participative où les Citoyens se réapproprient la Politique. Dans le cadre de cette démarche, vous trouverez ci-dessous: les « orientations-programme » que nous avons transmises aux autres composantes du Front de Gauche de Maurepas, au Parti Socialiste et à Michel Chappat.»

Nos très nombreuses discussions avec des représentants de la liste conduite par Ismaïla Wane nous ont convaincu que la gestion de Maurepas par une équipe renouvelée à gauche, sur des orientations de démocratie locale coopérative et participative, pouvait permettre la mise en œuvre, entre 2014 et 2020, d'une politique qui résiste aux mesures d'austérité, développe les services publics, mette la transition écologique au cœur du projet de développement, développe la participation des résidents et des salariés au devenir de notre ville et remette en débat l'intercommunalité..

Ce sont des élections municipales et l'on peut agir à ce niveau avec et pour les Maurepasiens (ennes). A la lumière de tous les éléments en notre possession, en toute clarté et en toute transparence, nous avons décidé de prendre toute notre part de responsabilité en participant à la liste « Notre ambition pour Maurepas » conduite par Ismaïla Wane. Cet accord, consigné par un protocole établi le 15 Janvier 2014 est à votre disposition, il suffit de le demander.

Dans un souci de clarté et d'honnêteté politique vis-à-vis de nos concitoyens et de nos partenaires, notre propre expression dans cette première partie de campagne municipale et communautaire, comme c'est le cas depuis le début, se fera sous le sigle « PCF et apparentés » uniquement, sans utilisation de celui du Front de Gauche, démarche de rassemblement dont nous sommes à l'origine et toujours partie prenante au niveau national.

Maurepas le 20 janvier 2014.

Parti Communiste Français Maurepas